



El Centro de Visitantes del Aeropuerto de Ciudad Real demostró, una vez más, ser un lugar ideal para celebrar actos de estas características.

Gran éxito del Foro Regional de Innovación organizado por la Cámara de Comercio

Fue inaugurado por la Directora General de Promoción Empresarial y Comercio, D^a. Emilia Millán; el Director Gerente del Consejo, D. Eduardo Moreno; y el Presidente de la Cámara de Comercio, D. Juan Antonio León

La Cámara de Comercio de Ciudad Real ha organizado el Foro Regional de Innovación en el marco del Programa InnoCámaras, una iniciativa financiada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, que promueve la cultura de la innovación en las Pymes, con el objetivo de aumentar su competitividad y lograr un crecimiento económico sostenido, que a través de la innovación, quieran adaptarse a las exigencias del mercado y conseguir, así, una mayor eficiencia.

El Foro Regional de Innovación se ha celebrado en el Centro de Visitantes del Aeropuerto de Ciudad Real el pasado 23 de septiembre y fue inaugurado por el Presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real, D. Juan Antonio León Triviño; el Di-

rector Gerente del Consejo Superior de Cámaras de España, D. Eduardo Moreno Cerezo; y la Directora General de Promoción Empresarial y Comercio de la Consejería de Economía y Hacienda de Castilla-La Mancha, D^a. Emilia Millán Arnedo.

El objetivo de este importante foro fue sensibilizar a las empresas sobre la necesidad de innovar en un entorno cada vez más competitivo y globalizado, y servir de punto de encuentro entre las empresas, instituciones y agentes de innovación, que sirva para potenciar la innovación, el desarrollo tecnológico y la competitividad de las empresas. Durante el acto de inauguración, el Presidente de la Cámara, Juan Antonio León, incidió en que el objetivo de la celebración del Foro de la Innovación ha sido mejorar el desarrollo global de las empresas, para lo cual es